

Lo Incontrolable

Nahuel



Capítulo 1

Lo Incontrolable

Mi existencia colapsa cómo un edificio antiguo al que minuciosamente colocan explosivos para causar el menor daño posible a su alrededor. La estructura implosiona como si de pronto la superficie dejara de existir, el polvo se esparce como una suerte de intento de pedido de ayuda o de huella. Una huella de existencia, una huella de un último grito de yo estoy, yo estuve y estaré. La construcción que ya no está sucumbe a su miedo más grande escondido en el sótano más oscuro y profundo de su ser, la fuerza imponente que denotaba su exterior rodeaba ese tunel. La oscuridad de éste fue carcomiendolo poco a poco, de adentro para afuera y el dolor era cada vez más fuerte. Lo potenciaba el hecho de creer ser el dueño del mundo y cómo una marioneta desde la altura manejar todos los hilos de su vida, pero al mismo tiempo sucumbia al miedo de lo ajeno, al miedo de lo que no puede manejar. Ser el dueño del mundo, tenerlo todo controlado era su vocación, existía y lo hicieron para eso. ¿Cómo era posible que una fuerza exterior, una que no tuvo en cuenta y que no podía manejar en cuestión de segundos lo destruyo? La existencia consiste en dominar lo máximo posible lo exterior sin descuidar lo interior.